

Werde BETHANIER:IN!

Unsere Stiftung Bethanien Moers ist ein besonderer Ort des Miteinanders. Man spürt es als Patient:in und als Mitarbeiter:in. Denn wir helfen gemeinsam Menschen. Hier bist Du als Azubi direkt Mitglied einer herzlichen Gemeinschaft.

Die Stiftung Krankenhaus Bethanien ist der größte Arbeitgeber in Moers und darüber hinaus ein erfahrener und erfolgreicher Ausbildungsbetrieb.

Deine Bewerbung

Du kannst uns Deine Bewerbungsunterlagen per Post oder per E-Mail schicken. Wir freuen uns auf Deine Bewerbung und einen Lebenslauf. Weiter sind Deine letzten Zeugnisse für uns interessant sowie, falls vorhanden, Nachweise von durchgeführten Praktika oder sonstiger beruflicher Tätigkeiten.

Du kannst Dich ganzjährig an der Bethanien Akademie bewerben.

Bewerbung per Post

Sende Deine Bewerbungsunterlagen per Post an:
Stiftung Bethanien Moers
Bethanien Akademie
Bethanienstraße 21
47441 Moers

Bewerbung per E-Mail

Du kannst Deine Bewerbungsunterlagen auch an die folgende E-Mail-Adresse schicken:

✉ ausbildung@bethanienmoers.de



WIR SUCHEN DICH!

Einjährige Ausbildung zur Pflegefachassistentz





Ausbildung zur Pflegefachassistentin oder zum Pflegefachassistent

Als Auszubildende:r wirst Du in Theorie und Praxis optimal und praxisnah auf Deinen späteren Beruf vorbereitet. Neben der fachlichen Qualifikation ist der Stiftung Bethanien aber auch die Vermittlung sozialer Kompetenzen wichtig.

Während der gesamten Ausbildungszeit wirst Du durch engagierte Praxisanleiter:innen der jeweiligen Fachbereiche begleitet und gefördert. Bethanien möchte Dir nach Deiner erfolgreich absolvierten Ausbildung eine berufliche Perspektive in der Stiftung ermöglichen.

Solltest Du Interesse an einer Ausbildung haben, freuen wir uns auf Deine Bewerbung.

Werde Bethanier:in



Mehr im Internet unter
www.bethanien-moers.de/akademie

Einjährige Vollzeitausbildung

Die Ausbildung zur bzw. zum Pflegefachassistent:in dauert ein Jahr bei einer wöchentlichen Arbeitszeit von 38,5 Stunden. Die Kurse starten jährlich zum 01. April und zum 01. Oktober. Die Auszubildenden erwarten eine abwechslungsreiche Ausbildung auf dem Campus Bethanien, bei der sich 700 Stunden theoretischer Unterricht und 950 Stunden praktische Ausbildung abwechseln und in Blöcken von mehreren Wochen organisiert sind.

In der generalistischen Ausbildung zur Pflegefachassistentenz können die Vertiefungen Langzeitpflege (im Pflegeheim) oder Akut- und Langzeitpflege (im ambulanten Pflegedienst oder Krankenhaus) gewählt werden. Um alle Teile der Pflege lernen zu können, werden einzelne praktische Einsätze bei externen Kooperationspartner:innen absolviert.

Die folgenden Einsätze müssen dabei durchlaufen werden:

- Orientierungseinsatz (erster Einsatz beim Träger der praktischen Ausbildung)
- Pflichteinsatz stationäre Akutpflege (Krankenhaus)
- Pflichteinsatz stationäre Langzeitpflege (Pflegeheim)
- Pflichteinsatz ambulante Langzeitpflege (ambulanter Pflegedienst)

Zugangsvoraussetzung

Für die Ausbildung ist ein Hauptschulabschluss oder eine gleichwertige Schulbildung, alternativ eine abgeschlossene Berufsausbildung notwendig. Ebenfalls wird eine gesundheitliche Eignung vorausgesetzt. Nach abgeschlossener Ausbildung liegt die formale Voraussetzung für die Ausbildung zur Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann vor.